

La Festa de la Pau i de la Raça

Els alumnes de l'Escola Nacional que dirigeix el Sr. Pallerola, són els nostres cronistes

La cerimònia religiosa

Para dar gracias al Altísimo por la feliz terminación de la guerra de Maruecos y para pedirle acoja en su seno a las almas de los que murieron defendiendo nuestra Bandera, el Gobierno dispuso que en toda España se celebraran el día 12, funerales y se cantara un «Te Deum» en todas las poblaciones de la Nación.

Nosotros la celebramos dignamente, asistiendo numerosos fieles que llenaron el amplio Templo Parrroquial; asistiendo nutridas comisiones de las Autoridades, entidades de la población, así como de las Escuelas Nacionales con sus Maestros y de los otros colegios de la Villa con sus directores.

Ofició nuestro querido Párroco Rdo. Figueras; al terminar la misa se cantó un solemne responso y luego, iluminado el Templo como en las solemnidades, se rezó el «Te Deum».

Luis Pascual

Les festes populars : El Banquet

A les tres de la tarde la cobla Orquesta La Lira empezó a tocar sardanas en la Plaza de España, en medio del general contento y alegría, las cuales fueron punteadas por entusiastas aficionados a la danza ampurdanesa.

Todas fueron muy aplaudidas y dieron animación inusitada a la Fiesta del Día.

A las ocho y media se celebró en el Hotel Suizo el Banquete con que el Magnífico Ayuntamiento obsequió a los licenciados de Africa. Asistieron éstos en número de unos cincuenta y según nuestras noticias hubo discursos y alegría a granel.

Francisco Vinardell

L'Acte patriòtico-cultural

Mucho antes de la hora señalada era imposible dar un paso por el salón del Cine Recreo, donde debía tener lugar el Acto patriótico Cultural.

Los alumnos de los Colegios y Escuelas Nacionales de la población llenaban el local y un numerosísimo público se apretujaba en los pasillos.

A las cinco en punto entraron las Autoridades las cuales ocuparon la Presidencia, acompañados de selectas representaciones de las diferentes entidades

que en diferentes actividades son la Corona de nuestra querida Villa, siendo acogida su presencia con grandes aplausos.

El Sr. Vilá, nuestro querido señor Alcalde, abrió el acto explicando sucinta y elocuentemente la significación del acto que se celebraba. Cedió luego la palabra a un señor Maestro Nacional, quién explicó lo que eran las Fiestas de la Raza, del Homenaje al Licenciado de Africa y del Libro. Habló luego el Rdo. Sr. Cura Párraco, abundando en los mismos conceptos y explicando un punto de Historia local.

Todos los oradores fueron entusiásticamente aplaudidos.

Luego y en medio del general entusiasmo fueron proyectados dos películas «Chiquilín, artista de circo» y «Tomasín empeña la chica» que hicieron las delicias de los grandes y de chicos.

Procedióse luego al reparto de las Bibliotecas, una para cada Escuela dándose el acto por terminado, acto que dejó gratísimo recuerdo a cuantos tuvimos la fortuna de asistir.

¡Por muchos años!

Juan Ferrer Fitó

Les biblioteques escolars circulants

Al objeto de aprovechar más el esfuerzo del Magnífico Ayuntamiento al comprar libros para esta fiesta, se acordó crear una Biblioteca Municipal Escolar Circulante con sucursales en cada Escuela y Colegio. Así todos los niños y las niñas de nuestra villa podremos deleitarnos e instruirnos con todos y cada uno de los libros adquiridos.

En nuestra Escuela tenemos varios volúmenes de Vidas de Hombres Célebres: Cervantes, Cristóbal Colón, Dante, Stephenson, Julio César, El Cid Campeador, etc., etc. La Conquista de Méjico por Hernán Cortés, El Descubrimiento del Pacífico por Vasco Núñez de Balboa, Las minas de Salomón y algunas obritas de aventuras de Salgari.

Un magnífico teatro para niños, con las obras El Mercader de Venecia, reducción, de Shakespeare, La Estrella de los Reyes Magos, Los Lobos del Mar, Sancho Panza gobernador, La Madre, etc., etc.

Esperamos obtener mucho deleite de nuestra Biblioteca.

José Deulofeu